

今年加盟店が増えました 秋の味覚「あゆ御膳」発表会



8月31日、パレス松風で9回目となるあゆ御膳の発表会が行われ約70人のかたが参加しました。今年の新作は「鮎の八幡巻」で、町の名産「岡の台ごんぼ」を鮎で巻いた料理。ごぼうと鮎それぞれの味を出すため、試行錯誤のうえ作られた一品で、参加したかたも「味がしっかりしていておいしい」と話していました。今年度は加盟店が新たに1店舗加わり、町内5店舗で10月いっぱい販売されます。ぜひご賞味ください。

自分たちの地域を知る 地域交流型ボランティア学習



8月19日、東中学校で、3年生による地域交流型ボランティア学習が行われました。この学習は、「イベント」「食」「保育」「福祉」の4つのグループに分かれて行われており、9月には施設などで実地学習を行い、文化祭で各グループが発表を行う予定です。この日「福祉グループ」は、役場健康福祉課長を招き、町内の福祉の現状について説明を受け、分からないところは質問などをして知識を深めていました。

町の伝統文化を披露 県民芸術祭開幕式（白鷹劇場）



9月5日、あゆ一むで第48回県民芸術祭の開幕式が行われました。町芸術文化協会発足40周年も記念された式典では、町の歴史や文化を映像にまとめたものや、白鷹太鼓などの実演も披露されました。最後に行われた花嫁行列では、公募で選ばれた実際のご夫婦が、深山和紙で作られた世界に一つしかない衣装に身をまとい、会場を訪れた皆さんから盛大な拍手で祝福され、感動の開幕式となりました。

みんなで水路をきれいにしよう！ 諏訪堰施設めぐり



8月25日、諏訪堰土地改良区（高橋恭平理事長）主催の「諏訪堰施設めぐり」が東根小学校4年生26人を対象に実施されました。諏訪堰土地改良区の職員による諏訪堰の歴史と農業水利施設の説明の後、普段は入れない諏訪堰頭首工や揚排水機場の内部を見学しました。児童たちは身近に流れる『諏訪堰』の大切さを知り、「水路にゴミなどを捨てないようにみんなで気をつけたい」などと話していました。

第25回町民ソフトボール 大会結果

白鷹町ソフトボール場
8月3日～5日

【一般男子の部】

- 第1位 桜館エリーズ（鮎貝）
- 第2位 ミラクル（蚕桑）
- 第3位 チームシックスJr（十王）

【一般女子の部】

- 第1位 鮎貝レディース
- 第2位 蚕桑・鷹山プリティーズ
- 第3位 荒砥AKB48

【壮年の部】

- 第1位 西中ソフト部保護者会
- 第2位 白鷹エンゼルス
- 第3位 チームシックス（十王）

第33回白鷹町勤労者 ソフトボール大会

白鷹町ソフトボール場
8月24日～26日

町内の職場14チームが参加し、熱戦を繰り広げ交流を深めました。

- 第1位 陽光学園
- 第2位 丸羽建設(株)
- 第3位 白鷹町役場